
日

坂口　英治 (公 明 党 市 議 団 ) 黒木　万治 (日本共産党市議団 ) 三樹喜久代 (公 明 党 市 議 団 ) 荻原　紘一 (日本共産党市議団 )

黒木　金喜 (市 政 会 ) 西村　豪武 (改革クラブ結い ) 甲斐善重郎 (市 政 会 )

海野　誓生 (社民・民主の会 ) 甲斐　敏彦 (市 政 会 ) 富井　寿一 (社民・民主の会 )

岩切　　裕 黒木　末人 (政 真 会 ) 溝口　　孝 (政 真 会 )

平 成 26年 (2014年 )第 ５ 回 日 向 市 議 会 一 般 質 問 の 日 程

今回の定例会での一般質問は、次のとおりです。どなたでも傍聴することができますので、ぜひお越しください。

１２月８日（月） １２月９日（火） １２月１０日（水） １２月１１日（木）

午
　
　
　
前

1 5 9 13◇手話言語条例の制定について ◇アベノミクスは暮らし経済に何をもたらした ◇今後の公共トイレの整備について

2 6

◇憲法９条を守り戦争への道を許さない課題

◇手話講習会の充実について ◇消費税10％増税は先送りではなく中止すべき ◇重症身体障がい児・者のﾌｧﾐﾘｰｻﾎﾟｰﾄについて ◇市民の望む課題に真剣にこたえる市政を

◇障がい者にやさしい新庁舎建設について ◇小規模企業振興基本法を活かした取り組みは ◇婚活の支援について ◇女性の健康を保障する施策の充実を

10◇畜産の振興対策について ◇新庁舎建設工事「実施設計」での再考察事項 ◇冠山山桜景観をどのように保護、保存するか

◇交通指導員に対する処遇改善について ◇防災避難施設整備と避難タワー整備の取り組み ◇米価の下落と本市農業の対応は

◇学校教育での「民謡」の取組みについて ◇タブレット端末、ＩＣカードシステム導入等 ◇新たな農業者支援を考えないか

午
　
　
　
後

3 7 11◇保健事業（人間ドック）の導入について ◇国道10号事業延伸(財光寺)後、以南の取組み ◇人口減少に対応したｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝについて

◇官製ワーキングプアについて ◇戦争を風化させない取組みについて ◇イクメンについて

◇旧岩脇中学校跡地対策について ◇庁舎内における公衆無線ＬＡＮ整備について

4 8 12◇任期付職員制度の活用を ◇基本姿勢と27年度の市政方向性について ◇日向市の地方創生事業としての提案は

◇27年度以降の財政改革の取り組みについて ◇地域コミュニティの課題と今後について ◇オリーブ栽培普及への行政の支援・取組みは

◇ＩＳＯ26000で人権施策の推進を ◇市民協働行政について ◇市道坂元飯谷線改良のスケジュールは

　　　（お問い合わせ先）
〒883－8555　日向市本町10番5号
日向市議会事務局
電話 52-8348／FAX 52-8148
E-mail：gikai@hyugacity.jp

※ 一般質問は、午前の開始は9時30分、午後の開始は1時を予定しております。

※ 12月12日（金）は、午前10時から、市長提出議案についての質疑（議案質疑）

　 が行われますので、そちらの方もぜひ傍聴にお越しください。

日向市高速道路開通記念ロゴマーク
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